



10.02.2025

Elternbrief Schuljahr 2024/2025

Liebe Eltern!

Die Faschingszeit steht an und hier kommen die notwendigen Informationen:

- ➔ Am **28.2.2025, Freitag, feiern wir von 8:00 bis 11:45 Uhr Fasching**
Alle Kinder kommen verkleidet
– aber ohne Munition – in die Schule.



Sollten Sie für Ihr Kind an diesem Tag eine schulische (Not-) Betreuung bis 12:30 Uhr benötigen, melden Sie Ihr Kind bitte dafür im Sekretariat der Grundschule an. (Die städtische bzw. die Hortbetreuung findet selbstverständlich wie gewohnt statt).

- ➔ Am **3.3.2025, Rosenmontag, ist KEIN Unterricht**.
Alle Schulen im Hochtaunuskreis haben geschlossen.
- ➔ Am **Dienstag, 4.3.2025, ist Unterricht nach Plan**.
- ➔ Am **5.3.2025, Aschermittwoch, findet Unterricht nach Plan statt**.
Es besteht aber die Möglichkeit von 8.30 Uhr bis ca. 9.15 Uhr an einem Wortgottesdienst mit Spendung des Aschenkreuzes im Kath. Gemeindezentrum, St. Josef, Dürerweg 1 in Köppern teilzunehmen. Alle katholischen Schüler und Schülerinnen werden für diesen Gottesdienst auf Antrag der Eltern befreit. Die Antragsformulare erhalten Sie im Schul-Sekretariat. Der Gottesdienstbesuch liegt in der Verantwortung der Eltern.

- ➔ Am **Donnerstag, 20.03.2025** findet **um 17.00** Uhr unser Hausmusikabend statt. Die Anmeldungen erhalten Sie durch die Klassenlehrkraft (oder im Schul-Sekretariat). Bitte denken Sie an den Anmeldeschluss für die musikalischen Beiträge Ihrer Kinder am 7.3.2025 (abzugeben direkt bei der Musikschule Friedrichsdorf e.V.). Wir freuen uns auf alle Vorträge.
- ➔ Erinnern möchte ich auch alle Eltern, deren Kinder unsere 4. Klassen besuchen: Bitte geben Sie die sorgfältig ausgefüllten (und ggfs. korrigierten) Anmeldeformulare für die weiterführende Schule zeitnah nach Erhalt wieder zurück an die Klassenleitung Ihrer Kinder.

➔ Weiterer Hinweis:

In unserem Fundbüro liegen wieder zahlreiche Kleidungsstücke. Vermisst Ihr Kind etwas? Schauen Sie gerne in den Fundregalen – vor dem Musikraum – nach.

Nicht abgeholte Kleidungsstücke, Fahrradhelme, Brotdosen, Trinkflaschen etc. werden zu Beginn der Sommerferien entsorgt.

Mit freundlichen Grüßen



U. Kühn
Schulleiterin